
École élémentaire R. Gavage Fontaines St Martin

CONSEIL D’ECOLE du JEUDI 20 JUIN 2019
La séance est ouverte à 18h00.

Enseignants : Mesdames AUDUBERT, BROCHAND, COMBIER, DUMAS, LAFORET,
LECLERC, WIESNER et Messieurs ZAMBONI, DAUVERCHAIN.
Sont excusées Mmes DEFAIT, GOUJARD
Parents élus : Mesdames BLAVY, CHALLACOMBE, PAGET, VAUTIER, TERRIERE, et
Messieurs GAY, FONLUPT
DDEN : M.NEYRAUD excusé
Municipalité : Mme Poulain (Madame le Maire), Mme COLLIOT (adjointe aux affaires
scolaires),

M. Plantard, le directeur, étant en Congé Maladie, Mme Pascale Dumas le
remplace et mènera le conseil d’école.

1) Effectifs
Prévisions pour la rentrée : CP : 57 CE1 : 46

CE2 : 42
CM1 : 42 CM2 : 50

Le total s’élève à 237. (217 l’année dernière)
Cet effectif risque d’augmenter en raison des nombreux permis de construire
délivrés, sans compter d’éventuelles arrivées au CADA. L’Inspectrice de
l’Education Nationale sera alertée sur cette éventualité.

2) Bilan des actions pédagogiques du 3ème trimestre
CP : Sortie à l’Auditorium, au Radiant, et animation pédagogique avec la
Frapna, cycle Piscine, rencontre avec les classes de GS
CE1 : Projet conte sur l’année avec la venue d’une auteur de littérature de
jeunesse (4 séances par classe et la création d’un conte avec elle), visite à
Courzieux sous la pluie, 3è séance de cinéma (film d’animation)
CE2 : sortie Courzieu avec Mme Laforêt, spectacle musical « Fourchettes au
diapason », Sortie au musée des Tissus en lien avec le programme d’histoire,
sortie LPO sur le site du ruisseau des Echets
CM1 : Sortie au Parc des Oiseaux avec spectacle sur place en lien avec les
sorties FRAPNA, sortie au barrage de Génissiat avec les CM2 de M.Zamboni,
concert musical commun aux CM1 sur le thème du voyage
CM2 : M. Zamboni : sortie au barrage de Génissiat en lien avec le programme
de Géographie et Sciences, prévention routière, Projet musique avec la
création de 2 chansons, Ecole et cinéma avec le visionnage de TomBoy,
Projet Ecologique et tri des déchets
CM2 : Mme Wiesner : intervention de la FRAPNA sur les corridors
écologiques, sortie « Ecole et cinéma » avec le visionnage de TomBoy,



Intervention Sécurité routière, Classe transplantée en Normandie en mai sur le
thème du Débarquement et Char à voile. Le séjour a été une vraie réussite.
Mme Wiesner remercie la Mairie, le Sou des Écoles et les Anciens
Combattants pour leur aide financière en plus des participations des familles
et actions menées par la classe.

Piscine : Mme Colliot attend la réponse du Service des Sports de Rillieux pour
les attributions des séances des CP pour la prochaine année scolaire.

21 Mai : La fête de l’Europe a réuni tous les élèves de l’école autour d’ateliers
variés (thématique culinaire, artistique, sportive…). 6 ateliers proposés le
matin aux différentes équipes allant du CP aux CM2 et un grand temps de
regroupement autour de l’hymne européen, des danses folkloriques.

Opération en préparation « Changeons d’air » du 14 au 18 Octobre 2019 :
action initiée par un groupe d’élus des communes de Val de Saône pour
sensibiliser les enfants à la pratique des modes de déplacement respectueux
de l’environnement. L’équipe pédagogique réfléchira à la mise en place
d’activités adaptées. Les Parents d’élèves étudient la possibilité de relancer le
pédibus qui existait déjà sur la commune à cette occasion. Les parents seront
prochainement sollicités par les parents délégués afin de définir les parcours
pour 2019/2020.

Points divers
 Travaux réalisés :

Les marquages dans la cour ont été refaits (terrain de basket, de foot,
marelle). Ce qui a beaucoup modifié l’ambiance dans la cour, plus de mélange
entre les enfants, plus grande diversification des jeux. Réalisation d’un emploi
du temps pour l’utilisation des terrains. A la rentrée, mise à disposition de
nouveaux jeux (cerceaux, cordes à sauter, jeux d’adresses…)

 Travaux à venir :
Remplacement des dalles de BCB
Survitrage dans les salles de CP
Stores dans certaines classes
Voile d’ombrage dans la cour de la cantine
Achat d’un ordinateur portable par classe

 Questions/informations des représentants des parents :
Bilan positif de la conférence sur l’intimité à l’initiative des parents délégués et
organisée par l’UFCV et la mairie. A reconduire l’année prochaine avec les thèmes
dont nous avons parlé : le  harcèlement scolaire  et l’alimentation (à voir avec Coralys
et leurs diététiciens).



Le Conseil d’école est levé à 19h57.


